

Hotel Westin Playa Conchal: El equilibrio entre belleza, lujo y sostenibilidad

Historia

El Westin Playa Conchal, un resort de 5 estrellas en Costa Rica, es reconocido por combinar el lujo con la responsabilidad medioambiental. Con una extensión de 971 hectáreas, integra prácticas de turismo sostenible mientras ofrece instalaciones de primer nivel, entre ellas un campo de golf de 18 hoyos, vistas al mar y un entorno tropical exuberante.

Objetivo

El hotel necesitaba una solución de lavandería de gran capacidad y eficiencia ecológica para procesar entre 3.000 y 3.500 kg de ropa diaria, optimizando la productividad y alineándose con su firme compromiso con la sostenibilidad.

Solución

Girbau instaló un sistema de lavandería completo, que incluye cinco lavadoras HS6110, una calandra PC120, una plegadora FL-Lite y un apilador AP-Lite. Esta solución garantiza la máxima eficiencia, un cuidado óptimo de los tejidos y una reducción del impacto medioambiental.

Operaciones de lavandería eficientes y sostenibles son esenciales para resorts de lujo como el Westin Playa Conchal, donde las altas expectativas de los huéspedes se combinan con un firme compromiso con la responsabilidad medioambiental. Al integrar las soluciones avanzadas de Girbau, el hotel optimiza su productividad mientras reduce significativamente su huella ecológica.

Eficiencia y productividad sostenibles

Dado el compromiso del hotel con la sostenibilidad, el departamento de lavandería desempeña un papel crucial en la optimización del uso de agua y energía. La decisión de trabajar con Girbau se tomó tras un periodo de consulta de tres años, durante el cual el hotel evaluó diversas opciones antes de elegir a Girbau por su durabilidad, eficiencia energética y soporte especializado.

El equipamiento de lavandería avanzado de Girbau reduce significativamente el consumo de agua y electricidad, ayudando al hotel a disminuir los costes operativos sin renunciar a los altos estándares de limpieza. Las lavadoras HS6110, con su centrifugado de alta velocidad (1.000 rpm) y fuerza de extracción de 400G, minimizan la humedad residual, lo que se traduce en tiempos de secado más cortos y un menor consumo energético. La calandra PC120 mejora la productividad, mientras que la plegadora FL-Lite y el apilador AP-Lite agilizan la manipulación de la ropa, reduciendo la carga de trabajo manual.

La formación y el soporte técnico continuo también han sido claves para el éxito de la lavandería. El equipo de Girbau ha ofrecido formación continua al personal de lavandería, asegurando un uso óptimo de las máquinas y un mantenimiento preventivo eficaz. Esto se ha traducido en una mayor eficiencia, una vida útil prolongada del equipamiento y una mejora general en los flujos de trabajo.



El equipo de lavandería y técnico de Girbau junto al gerente, el Sr. Yeudy Gómez, en el centro de la imagen.

Una inversión estratégica para una hospitalidad sostenible

El Westin Playa Conchal demuestra cómo una operación de lavandería bien equipada y eficiente puede apoyar tanto la satisfacción de los huéspedes como los objetivos medioambientales. Gracias a su colaboración con Girbau, el hotel ha reforzado su compromiso con un turismo responsable, reduciendo residuos y mejorando la sostenibilidad de sus operaciones.

Tal como indica nuestro eslogan “Creciendo juntos”, crecemos junto a nuestros clientes, pero también colaboramos para construir un mundo mejor basado en la sostenibilidad: “Verdeciendo juntos”.



“in addition to the efficiency, durability and sturdiness of equipment, Girbau machines are easy to use. The operators easily learn how to use them in a way that optimises the processes in the laundry”.

Yeudy Gómez,
Laundry Manager, The Westin Playa Conchal





Detalles técnicos:

HS6110 lavadoras

PC120 Calandra

FI-Lite Plegadora

AP-Lite Apilador